

Portada	Hemeroteca	BUSCAR EN LA WEB <input style="width: 50px;" type="text"/> <input type="button" value="OK"/>
-------------------------	----------------------------	--

Miércoles, 10 de Octubre de 2007

Nuestra portada en su e-mail

* Elige una opción *

* Introduce tu e-mail *

Enviar



SECCIONES

- LOCAL
- DEPORTES
- EDITORIAL
- OPINIÓN
- SOCIEDAD
- CULTURA
- POLÍTICA
- AYER Y HOY
- EJERCITO
- EDUCACIÓN
- JUSTICIA

- EMPRESA
- STAFF
- CONTACTO

SERVICIOS

- HOTELES TENERIFE
- BUSCAR AVANZADO
- CALLEJERO
- DICCIONARIO
- CLASIFICADOS
- HORÓSCOPO
- LOTERÍA





ENCUESTA

¿Cree acertada la decisión de trasladar la Feria del Parque Hernández a la explanada de San Lorenzo?

SI

NO





36/40



EDUCACIÓN

La UGR dio ayer la bienvenida a sus nuevos alumnos

Por **África Vilches**

El máximo responsable de la Escuela Universitaria de Ciencias Sociales, Alejandro del Canto, dio ayer la bienvenida a los nuevos alumnos al Campus Universitario de Melilla dependiente de la Universidad de Granada. Asimismo, el director del centro educativo solicitó a los jóvenes melillenses a que participaran en todas las actividades que la citada Escuela pondrá en marcha.

El director de la Escuela Universitaria de Ciencias Sociales de Melilla, Alejandro del Canto, acompañado de la subdirectora de relaciones, Isabel Quesada, así como de Juan Antonio Marmolejo, Rocío Llamas y Silverio Cantero, dio ayer la bienvenida a los nuevos alumnos de la institución granadina.

Asimismo, el director quiso enseñar, a través de una pequeña demostración, un poco de la Universidad de Granada (UGR) de la que estos jóvenes melillenses han empezado a formar parte este curso.

De esta forma, Alejandro del Canto explicó que la universidad granadina es un centro “de muchísimo éxito, no sólo a nivel nacional, sino a nivel europeo”. Así, afirmó que, entre otras muchas cifras, la UGR cuenta con un total de 76 titulaciones, 24 centros y 12 institutos de investigación.

Finalmente, el responsable de la Escuela Universitaria de Ciencias Sociales instó a los nuevos alumnos universitarios a que “participen” en todo lo concerniente al centro.

Buscar noticias por meses y años

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [EDITORIAL](#) | [OPINIÓN](#) | [SOCIEDAD](#) | [CULTURA](#) | [POLÍTICA](#) | [AYER Y HOY](#) | [EJERCITO](#) | [EDUCACIÓN](#) | [JUSTICIA](#) | [[RSS](#) - [XML](#)]

Edita:
 Prensa de Melilla S.L.
 Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA
 Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es



 Diseño web: admin@cibeles.net
 Páginas creadas con EditMaker6.0.0